



大枝学区

OOE



DATA

人口	6,170人
世帯数	2,874世帯
面積	5.888 km ²

※平成27年国勢調査
に基づく推計人口
(平成31年1月1日現在)

大枝学区は西の玄関口である京都縦貫道沓掛インターチェンジが開通して以来、急速に人口が増加しました。また、伝統である白子筍の名産地（筍原産）であり、自然豊かな地域であることが誇りです。

大枝はみんなで一つ

学区内に三つの神社、三つのお寺があり、春祭り・地蔵盆にはたくさんの子どもたちが参加しております。大人の方と楽しく神輿をかついで地域の伝統を引き継いでもらえること思います。

春の筍、秋の柿は大変有名で、子どもたちも自然のめぐみをおおいに楽しみにしています。

高齢者人口が増加する中で、大枝学区においても増加の一途であり、社会福祉協議会の皆様に多くの行事を開催していただき、中でも9月の敬老の集いにはたくさんの方々が参加され、食事やカラオケを楽しむ、おおいに絆を深められております。

これからも自然豊かな環境の中で子育て、ご長寿で元気があふれる学区でありたいと思います。



PHOTO GALLERY



4月	5月	6月	7月	8月	9月	10月	11月	12月	1月	2月	3月
・大枝小学校入学式	・各神社祭礼	・健康すこやか教室	・子育てサロン・七夕祭り	・敬老の集い	・児童館まつり	・地蔵盆	・自主防災訓練	・消防団年末特別警戒	・健康すこやか教室	・ひだまりサロン	・大枝小学校卒業式

大枝小学校生徒の方々の作文

ぼくの大枝の好きなところは自然いっぱいのところです。虫などもたくさんいて、名物のたけのこや、かきがあるからです。名物のたけのこやかきはとてもおいしいです。たけのこは、こりこりいろいろな料理にもなるからです。かきはシャキシャキしてあまくそのままでも食べれるからです。ぼくは、たけのこをさしみや、たけのこごはんにして食べるのが好きです。3年生にした、たけのこほりの体验や農家の人に教えてもらったかきの話はまだぼくの心に残っています。

そしてもう一つ大枝の良いところは、大枝の人です。農家の人は元気でとてもやさしいかったです。これからも、大枝の良いところが広まればいいなと思います。
(4年生)

私が大枝で、好きな所は柿とたけのこが有名でとてもおいしいところやお寺や神社がたくさんあって自然が多いところです。

私は、3年の時にたけのこほりをじっさいに、地いきの方にやらせていただきました。やってみるとたけのこをほる道具を使うのは初めのうちはむずかしくできなかつたけど後からできるようになつたし、とても楽しかつたです。そして私は大枝の柿が大好きです。なぜかというと、大枝の柿はとてもあまくておいしいからです。

それから、大枝は昔ながらのお寺や神社が残っていて、ちご神社はよくお参りにいってます。大枝はたくさん自然があって緑がいっぱいあるのでいつも気持ちがいいです。
(4年生)

私は、毎年行われる区民運動会が楽しくて好きです。町別対抗だけど、友達と会うと、一緒に競技に出たり、一緒に遊んでお弁当を食べたりして、一日を楽しく過ごせます。それに、最後にある抽選会も楽しいです。大枝の人たちは、優しいし、顔見知りの人もいるから、声をかけてもらったりします。あとは、大枝小学校で行われる運動会です。いろんな人に見られて緊張するけど、たくさん的人が見ているから頑張ろうと思えます。一年生の出る種目はかわいいし、高学年の出る種目はかっこいいしあしがれでした。でも、もう6年生なので、自分のできることを考え、地域をより良くしていきたいです。
(6年生)

大枝ええとこ MAP



OOE